

MICHAEL

ENGEL

IMMOBILIER

102 m<sup>2</sup>

Réf. MZISJ1793

1 365 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

# résidences immobilier

Situé sur les proches hauteurs de Villefranche-sur-Mer, cet appartement de prestige est niché au cœur d'un petit domaine privé, offrant ainsi un cadre de vie idyllique et privilégié. À quelques minutes de toutes les commodités, vous pourrez profiter d'un environnement calme et résidentiel, propice à la détente et à la sérénité. D'une surface d'environ 102m<sup>2</sup>, ce bien d'exception est situé au dernier étage de la villa et offre une vue imprenable sur la mer. Vous serez séduit par sa belle pièce de réception ouvrant sur une large terrasse, offrant ainsi un espace de vie lumineux et convivial, ...

Situated on the outskirts of Villefranche-sur-Mer, this prestigious flat is nestled in the heart of a small private estate, offering an idyllic and privileged living environment. Just a few minutes from all amenities, you'll be able to enjoy a calm, residential environment that's ideal for relaxation and serenity. With a surface area of around 102m<sup>2</sup>, this exceptional property is located on the top floor of the villa and offers uninterrupted sea views. You'll love the beautiful reception room opening onto a large terrace, providing a bright, friendly living space that's ideal for entertaining ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

